

【代表者コメント】

・八重山トレイルレースのコースを清掃で参加はしていましたが今回は実際に選手が走っている様子を見ることができてとても良かったです。皆さん笑顔でのゴールが感動的でした。

清水 由麻

・はじめて八重山トレイルレース試走会スタッフとして参加させて頂きました。スタートする時は選手の方々の緊張が伝わってきましたが、最後のゴールは皆さま素敵な笑顔で感動をいただきました。

梶本 佳代子

・今回から八重山トレイルレースの会場スタッフとして参加させていただきました。選手の皆さんを応援して元気を与えるつもりが、選手の皆さまの走っている姿に

元気をもらいました。選手の皆さんが最後のゴールテープを切る時の笑顔はとても感動しました。ありがとうございました。

加藤 孝紀

以上、3名の代表コメントになります。よろしくお願いいたします。

試走会当日は明治安田生命の皆様がボランティアとして12名の参加をいただき誠にありがとうございました。

4月に行なわれた、清掃登山にも明治安田生命の皆様がボランティアとして21名の参加をいただきました。



フィニッシュ地点で選手を迎える



フィニッシュの・・・リハーサル